



Exposición del artista César Culqui denominada: *El Arte desde el Repujado y el Reflejo.*



Concierto Didáctico de la Orquesta Infantil y Juvenil de Aluminé en Guaranda.



Noche Cultural en la parroquia San Luis de Pambil.



Participación artística en el Festival de la Música "Guaranka 2022".



Reunión de trabajo con los estudiantes de la Universidad Estatal de Bolívar.

Concierto Didáctico de la Orquesta Infantil y Juvenil de Aluminé

En la Unidad Educativa Vicente Rocafuerte se desarrolló el Concierto Didáctico de la Orquesta Infantil y Juvenil de Aluminé que nos visitó desde Argentina.

Este evento se efectuó gracias a la gestión de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar con el apoyo del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón Guaranda.



Orquesta Infantil y Juvenil de Aluminé ofreció Concierto de Gala en el Teatro Municipal Nilo de Guaranda

La Orquesta Infantil y Juvenil de Aluminé es una agrupación de Argentina compuesta por niños y jóvenes, quienes en su gira por el Ecuador realizaron varias presentaciones demostrando sus habilidades musicales dentro de un ambiente de compañerismo, amistad y solidaridad.

Con un emotivo Concierto de Gala efectuado en el Teatro Municipal Nilo de Guaranda la Orquesta se despidió de la provincia Bolívar.

A través de sus intervenciones mostraron al público el trabajo que realizan a diario, siendo los aplausos de los asistentes el reconocimiento a su dura labor, así como la certificación otorgada por nuestra institución cultural.



Orquesta Infantil y Juvenil de Aluminé presentó un Concierto Didáctico



La Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil de Aluminé (Argentina) dirigida por René Pisciolari presentó un Concierto Didáctico en la Unidad Educativa Pedro Carbo, al ritmo de violines, violas, violonchelo, saxofón, bajo y teclado.

La planta docente y los estudiantes de bachillerato disfrutaron de la música latinoamericana interpretada por este grupo talentoso.

Alianzas Interinstitucionales con el Alma Máter Bolivareense



En las instalaciones de nuestra institución se mantuvo una importante reunión de trabajo con los estudiantes de Comunicación Social de la Universidad Estatal de Bolívar, para coordinar acciones conjuntas que permitirán ejecutar el proyecto de vinculación denominado: "Producción de Documentales Audiovisuales, de los actores culturales durante el período 2023", en su tercera fase.

Realizamos estas acciones para preservar la memoria histórica bolivareense.

Festival de la Música “Guaranka 2022”

En el Centro Integrado de Difusión Cultural de nuestra institución, se desarrolló el Festival de la Música “Guaranka 2022”.

Los participantes del evento fueron: Demon Hunters, Lenin Yumbay, Quipus Kan, Ec Jhons, Sal y Trauma, Sr. Violento y Comadreja, quienes interpretaron rap, hip hop, metal, rock y reggae.



Acto de Incorporación de Licenciados en Educación Básica de la UEB

En el Coliseo Municipal del cantón Guaranda se incorporaron 131 Licenciados en Ciencias de la Educación Básica.

En este evento fueron invitados especiales la Lcda. Magdalena Pilco, Vicealcaldesa de la ciudad, el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director provincial de la Casa de la Cultura “Benjamín Carrión” Núcleo de Bolívar, el Sr. Alcalde Medardo Chimbolema y demás autoridades locales y provinciales.



Todo un éxito las participaciones artísticas de los estudiantes de canto en Caluma



Estudiantes del Taller de Artes Musicales: canto, dirigidos por el Instructor Geovanny Vergara, participan en programas sociales en distintos lugares del cantón Caluma, mismos que por sus destacadas presentaciones recibieron reconocimientos, por parte de los organizadores dichos eventos.

Noche Cultural en la parroquia San Luis de Pambil



Los habitantes de San Luis de Pambil, perteneciente al cantón Guaranda vivieron una noche llena de arte y cultura en homenaje a las festividades del Jesús del Gran Poder, patrono de la parroquia. De esta manera participamos en actividades artísticas y culturales.

El Arte desde el Repujado y el Reflejo

En las instalaciones de nuestra institución se realizó la Exposición denominada “El Arte desde el Repujado y el Reflejo” del Gestor Cultural César Oswaldo Culqui Chicaiza.

